

Dienstversammlung mit Neuwahlen**Alexander Schätzl ist neuer Vertreter der Jugendwarte**

von Patrick Kilian

Kreisjugendwart Robert Anzenberger begrüßte im Gasthaus zum Koch in Ortenburg die Anwesenden Vertreter der Jugendfeuerwehren zur Dienstversammlung. Haupttagesordnungspunkt war die Neuwahl des Vertreters der Jugendwarte in den Verbandsausschuss des Kreisfeuerwehrverbandes Passau. Vorsitzender Alois Fischl, der die Wahl leitete, dankte den bisherigen Vertreter Gerhard Wallner für seine Mitarbeit im Verbandsausschuss. Wallner hatte sein Amt als Jugendwart aufgegeben, weshalb eine Neuwahl durchgeführt werden musste. Die Jugendarbeit hat im Kreisfeuerwehrverband einen hohen Stellenwert, darum sei eine Jugendwartvertretung im Ausschuss erforderlich, so Fischl. Für die Neuwahl wurden Alexander Schätzl von der Feuerwehr Untergriesbach und Andreas Baumgartner von der Feuerwehr Kößlarn vorgeschlagen. Alexander Schätzl konnte sich bei den 88 Wahlberechtigten durchsetzen. Andreas Baumgartner wurde darauf von KJW Robert Anzenberger zum Stellvertreter bei Abwesenheit von Alexander Schätzl ernannt. Beide nahmen die Wahl an. Ein weiterer Tagesordnungspunkt war



der Vortrag von KBM Christian Schneider. Er informierte die Anwesenden Jugendwarte über die neue E-Mail Verwaltung sowie über die Software MP-Feuer-Jugend. Hier wurde die Abwicklung des Jahresberichtes per MP-Feuer besprochen.